# La superficie total de Dantxarinea será únicamente de uso comercial

El consistorio de Urdax iniciará con el Gobierno los trámites de cambio de dos parcelas rústicas

El Gobierno foral firmará en dos semanas un convenio con Francia para remodelar la depuradora de Ainhoa

#### **NATXO GUTIÉRREZ**

El conjunto de Dantxarinea, en el límite fronterizo con Francia, no admitirá otra calificación que la deurbano comercial tras el proceso administrativo que pretende iniciar el Ayuntamiento de Urdax con el departamento foral de Administración Local sobre las dos últimas parcelas pendientes del cambio. Se trata de dos terrenos rústicos, que posibilitarán la ejecución de ventas, como las existentes en la zona, u otras iniciativas destinadas a la actividad comercial.

El consistorio pretende, de esa manera, "ofrecer igualdad de oportunidades" en el conjunto del área, que alberga un tipo de negocios orientados a satisfacer la demanda proveniente del otro lado de la frontera, favorecidos por las diferencias de los precios.

El alcalde, Santiago Villares, que ayer ejerció de anfitrión de la consejera de Desarrollo Rural, Begoña Sanzberro; y del director general de Obras Públicas, Pedro Pegenaute en el marco de las fiestas locales, confimó el impulso que está cobrando el enclave comercial con nuevas apuestas empresariales. En este sentido, la institución que preside ha registrado en fechas recientes un estudio de detalle de un nuevo centro comercial, de 3.000 metros cuadrados "cada una de las dos o tres plantas" que tendrá. Asimismo está a la espera de recibir un segundo proyecto de mayores di-

Por otro lado, el departamento de Administración y la mancomunidad de servicios de la parte francesa próxima a Dantxarinea suscribirán en dos semanas un convenio de colaboración para la ampliación de la depuradora de Ainhoa (Francia). Se trata de un proyecto, respaldado con fondos del denominado Programa Operativo de Cooperación Transfronteriza España, Francia y Andorra (POCTEFA). Asegurado el 65% de la financiación de los 1,3 millones a que asciende el presupuesto, el Gobierno foral, a través de Nilsa, sufragará la mayor parte del 35% restante.



Dos mujeres caminan junto al monasterio de Urdax.

## Reformas en el monasterio de Urdax

La consejera de Desarrollo Rural, Begoña Sanzberro, comprobó ayer el estado en que han quedado las paredes y el tejado del monasterio de Urdax tras la reforma emprendida con una inversión superior a los 200.000 euros, según informó el alcalde, Santiago Villares. La mitad de esta cuantía corresponde a una aportación, vía donativo, efectuada por el consistorio. Tras conversaciones mantenidas con el Arzobispado, como contrapartida, la corporación municipal pasará a ser titular de la antigua herrería del complejo religioso, así como de un solar de unos 1.300 metros cuadrados. Si bien, por ahora es sólo una conjetura, el futuro de la dotación podría estar asociado a la promoción del turismo, en consonancia con la idea ya materializada en la adecuación del museo del antiguo monasterio. En la financiación de las obras de limpieza de fachada y reposición del tejado ha participado la parroquia de San Salvador con donativos recogidos entre fieles y particulares, a través del programa 'Tú eliges, tú decides' de la CAN.

## Alsasua estudia una propuesta de escuela taller de empleo

• La sugerencia ha partido del departamento foral de Innovación, Empresa y Empleo y está supeditada a la aportación municipal

N.G. Pamplona

La comisión de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Alsasua estudia en la actualidad una propuesta del departamento foral de Innovación, Empresa y Empleo para implantar en la localidad una escuela taller de empleo, orientada a la formación de jóvenes en paro.

El ofrecimiento realizado por el Gobierno foral se debe a la renuncia de una localidad a la que en principio se le había adjudicado la ejecución de un centro de estas características. El planteamiento obedece igualmente a la búsqueda de recursos para paliar los efectos de la crisis, que se ha ensañado de manera especial con la Barranca y Burunda.

La duda que debe despejar el Ayuntamiento es el grado de implicación económica que exige la iniciativa de formación dirigida a jóvenes. "Se llevan realizando tres reuniones para cuadrar las cantidades que corresponderían al Ayuntamiento. En una primera estimación, en 2011 serían necesarios 300.000 euros y en 2012, 150.000. Este año estaría planteado como teórico y no sería tan necesaria una inversión", según precisó ayer el alcalde, Unai Hualde (NaBai).

## Las campanas de Tudela están listas

La restauración de las siete de la catedral en un taller de Valencia está prácticamente concluida

**JESÚS MANRIQUE** Tudela

Han pasado casi tres meses desde que las campanas de la Catedral de Tudela dejaron su 'casa' en la torre de la seo para su restauración y el resultado ya se deja ver. La empresa 2001 Técnica y Arquitectura de Valencia, encargada de los trabajos, ya ha concluido la limpieza de las siete campanas que tiene en sus talleres, mientras que está a la espera de recibir otras dos que se enviaron a Alemania y que necesitaban otro tratamiento al faltarle un pedazo a una de ellas y presentar una gran grieta la otra. La décima campana, llamada María y la más

Tel. 948 84 80 70 - Pol. Servicios - Ctra. Tarazona, km 3 - 31500 Tudela

grande de todas con 2.033 kilos, espera todavía en el campanario su limpieza, ya que fue imposible sacarla por sus dimensiones.

El coste de estas labores asciende a unos 170.000 euros y está previsto que las campanas vuelvan a Tudela a finales de junio o primeros de julio, con el objetivo de exponerlas a los vecinos unos días y luego montarlas para que suenen por primera vez con el inicio de la Novena a Santa Ana.





LA VIEJA 'SANTA ANA' Y LA NUEVA A la izquierda, la antigua campana 'Santa Ana', y a la derecha, la nueva con una imagen de la patrona grabada.

### La belleza sí puede ser objetiva. Nuevo Audi A5 Sportback.

Quizá no te has dado cuenta, pero todo lo que nos parece bello tiene un porqué. Hay reglas que gobiernan la belleza y que vinculan ciencia con estética. Como el nuevo Audi AS Sportback. Un automóvil de proporciones perfectas, nacido de las más estrictas leyes del diseño y que lleva a sus limites la definición de belleza. Una obra de la tecnologia que armoniza la elegancia y la deportividad de un coupé con una extraordinaria funcionalidad para lograr un nuevo concepto de automóvil. No te engañes: no es casuatidad. Es el poder del diseño, www.audiASsportback.es.

Nuevo Audi A5 Sportback de 143 a 265 CV. Emisión CO; (g/km): de 137 a 216. Consumo medio (I/100 km): de 5,2 a 9,3.



